
26/12/2020 Correo de Federacion del Rodeo Chileno - (sin asunto)

https://mail.google.com/mail/u/1?ik=8084d8883e&view=pt&search=all&permmsgid=msg-f%3A1686719612857210511&simpl=msg-f%3A16867196128… 1/1

tribunal supremo <tribunalsupremo@ferochi.cl>

(sin asunto) 

jesus martinez <jesusmartinezhernaez@gmail.com> 21 de diciembre de 2020, 17:06
Para: tribunalsupremo@ferochi.cl

Señores miembros del tribunal supremo de disciplina , presidente del club de rodeo chileno de coyhaique ,Juan Ramón
Fernández Bascuñán.
Mi nombre es Jaime Jesús Martínez Hernaez. , Nacido el 25 de mayo de 1998 ,. 22 años de edad , Rut 19817759-8.
Soy criado como se dice en la jerga corralera en las patas de los caballos , soy corredor activo en rodeos oficiales desde
los 8 años de edad inculcado este hermoso deporte por mi abuelo y tío , padre  de mi madre ,  Salvador Hernaez
Rodríguez , y hermano Francisco Hernaez Venegas , socios activos de este club por más de 40 años de trayectoria,
dueños del criadero On Shava ,El Retorno. De los cuales hemos corrido muchos rodeos juntos incluso llegando a 2
nacionales para criadores con mi Tío los cuales nosotros mismos nos preparamos como compañeros y somos muy
unidos y somos amantes y apasionados por los caballos llevamos corriendo juntos 14 años . 
Lo primero que me enseñaron fue el respeto , disciplina a mis semejantes en este mundo huaso de mucha camaraderia ,
amistad y respeto.
El día domingo 06 de diciembre del presente año como a las 20 horas mi Tío Francisco Hernaez me avisa que no va a
poder venir a forrajear el potro que tiene arrendado para la reproducción ,que está en las pesebreras del recinto del club
de rodeo chileno de coyhaique,ya que estába en faena en el fundo y si puedo ir yo.
Por supuesto le digo que si ,un día muy caluroso yo estaba en el río, y esa zona del hemisferio oscurece muy tarde en
esta época del año.
Llegué alrededor de las 21 horas  ( de día aun) y baje las yeguas de cría que estaban sueltas , al bebedero que está
frente a las naves de los criadores , que en una de las cuales había un potro de propiedad del socio del club Luis Arias ,
que según el reglamento interno del club No puede estar ahí. En ese instante el potro salto la pesebreras y se fue sobre
las yeguas las cuales menos mal No estaban en celo ,. Llamé por teléfono a Luis Arias que estaba en el recinto del club
compartiendo un asado de camaraderia con otros socios del club , pasaron 10 minutos y nadie venía ,llame a otro socio
del club Alex millar que le diga a Luis que venga a ayudarme , como no llegaba y no podía agarrar el potro que andaba
detrás de las yeguas llame a mi tío Francisco , pero todavía no llegaba a coyhaique , así que el llamo al Presidente del
Club de Rodeo Chileno de Coyhaique Juan Ramón Fernández para que me vengan a ayudar y ahí vino Luis Arias
mientras trata amos de agarrar su potro con mi polola y después llegó mi Tío Hugo Hernaez también socio del Club.,
Luis empezó a increpar con insultos a mi polola y después se me acercó pegando se golpes de puño en su pecho y
llenandome de insultos , que creíamos nosotros como Familia que éramos unos ordinarios , que sus caballos eran de
mucha plata ,y nosotros teníamos puros burros , en eso me pegó un combo en el pecho, que a él le daba lo mismo quien
era Salvador Hernaez ,y Pancho Hernaez que lo llamen , que el lo podía peliar cuando quisiera. Insistía que lo llame por
teléfono y venga al recinto del club, le dije que no sea weon , que estaba curado , que no haga tonteras y si algo tenía
que decirle a mi Tío que se lo dijera a el a otro día cuando el venga al recinto.
Se llevó su potro a guardarlo después de tanto hablar tonteras ,yo me fui a otro bebedero que está frente a nuestra nave
a forrajear el potro nuestro , cuando de pronto viene a esposa gritando pidiendo ayuda que me valla del recinto , que Luis
viene con un cuchillo a cortarme a mí .
En eso sale mi tío Hugo Hernaez a pararlo que no haga leseras, sale también nuestro Presidente Juan Ramón
Fernández , también a calmarlo , que no valla a cometer una tontera , ahí vuelve a decir que llamen a pancho Hernaez
que venga , que el es liviano , que es loco, mientras su esposa le seguía diciendo que se calmara,. Hasta que les hizo
caso y se lo llevó.
Para mi esto me tiene muy impactado , nunca me imaginé estar en una situación de esta magnitud , y estar expuesto a
qué alguien me venga a amenazar con un cuchillo y gracias a Dios había más Gente y la esposa vino a avisarme o es
muy probable que no estoy contando la historia.
La carta No la envié antes porque no queria pasar por ningún protocolo , y tuve que salir de la región urgente a la zona
lacustre de la Araucanía dónde reside mi Madre y la comunicación es casi nula.
Además mi tío Francisco Hernaez me averiguó como es el protocolo , para enviar una denuncia con el presidente del
comité de disciplina de la región de Aysen y el le dió el correo electrónico al cual estoy enviando está denuncia ,
También tengo un vídeo donde sale Luis Arias , gritando y diciendo cosas contra mi , cuando lo fue a parar el presidente
de nuestro club.

Saluda atte uds 

Jaime Jesús Martínez Hernáez.


